

MARCEL “CELLO” ROHR

3. Januar 1968 – 15. Januar 2019

Cello ist tot.

Wir sind erschüttert und tieftraurig.

Über die Umstände haben wir bis heute keine Gewissheit.

Was wir wissen ist, dass wir Cello sehr geliebt haben
und ihn bitter vermissen.

Mit seinem visionären Sinn und seiner Schaffenskraft
hat er Zürichs Gastronomie entscheidend mitgeprägt.

Danke Cello für die unvergessliche Zeit mit dir.

Du warst ein wunderbarer Partner und Patron
und wirst immer in uns weiterleben.

LILY'S
PRIMITIVO
JOSEF
ITALIA
MARKTHALLE
ZIEGELHÜTTE